



Mag. a Barbara Prammer

XXIV. GP.-NR**40 IAB PR****29. Juni 2010****zu 42 JPR**REPUBLIK ÖSTERREICH
Nationalrat
Die Präsidentin

Wien, 2010 06 28

GZ 11020.0040/13-L1.1/2010

ANFRAGEBEANTWORTUNG

Die Abgeordneten Anna Franz, Kolleginnen und Kollegen haben am 7. Juni 2010 an die Präsidentin des Nationalrates die schriftliche Anfrage betreffend Alpenkonvention, Verkehrsprotokoll (42/JPR) gerichtet.

Diese Anfrage beantworte ich wie folgt:

Zu Frage 1:

In meinem Gespräch mit der Schweizer Bundespräsidentin, Doris Leuthard, am 26. März 2010, an der auch der Obmann der bilateralen parlamentarischen Gruppe Österreich-Schweiz Karlheinz Kopf teilnahm, sowie jenem mit der Präsidentin des Schweizer Nationalrates, Pascale Bruderer Wyss, am 16. April 2010, war die Alpenkonvention nicht Besprechungsthema.

Zu Frage 2:

Im Rahmen der ausgezeichneten bilateralen Beziehungen mit der Schweiz werde ich bei den für Herbst dieses Jahres in Aussicht genommenen Arbeitskontakten Augenmerk auf diese Thematik legen.